



Kerstin Stadler und Jannis Noha freuen sich über die gelungene Überraschung

20.12.2021 13:31 CET

Ein E-Scooter für Bärenherz: Mobau GmbH Halle machts möglich

Die Niederlassung Leipzig der Mobau GmbH Halle gewann bei einem Gewinnspiel, das ein Lieferant ausgelobt hatte, einen E-Scooter.

Daraufhin gab es verschiedene Ideen im Team der Mobau, was man damit machen könne: Eine Versteigerung, eine Tombola für die Mitarbeitenden oder eine Spende für eine gemeinnützige Organisation waren im Gespräch.

Schlussendlich durften wir uns Anfang Dezember über den E-Scooter freuen.

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese Spende.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de